







## 総・支部 だより

各総支部・支部からの記事を紹介します

### 第24回全国都市緑化 ふなばしフェア開幕にむけて

#### 千葉県支部



第24回全国都市緑化ふな  
ばしフェアは本年10月2日  
(火)から11月4日(日)の  
34日間、千葉県船橋市にお

いて開催されます。  
ふなばしフェア  
のテーマは「子どもたちの幸福な未  
来→アンデルセン  
から世界の子どもたちへの贈りもの  
」。会場は彩り豊

かな花と緑の花壇  
やアーチ型の噴水  
など、多くの市町村が緑  
化を推進し、船橋市をはじめとする多くの市町村が緑化を進展することを期して開催されます。

千葉県内での全国都市緑化フェアの開催は平成7年以来12年ぶりとなります。千葉県の総合環境は12年前とは比較

大分県支部は5月31日、  
「産・官・学一体となって、  
環境教育と自然を生かした  
地域づくり」とだけ、各分  
支部としても、全国都市

緑化ふなばしフェアへの出  
展を通じて造園緑化事業  
の発展とともに造園に対する  
新しい需要の喚起や作庭

技術の一層のPRを図り、  
さらに支部会員の結束をよ  
り強固なものにして行きた  
いと考えております。

支部からの出展は「匠の  
庭」の1区画50m<sup>2</sup>を予定し

（事務局長・和泉澤英宏）

ばしフェアへ全国各支部の  
皆様をはじめ多数の方々の  
ご来場をお待ち申し上げて  
います。

（事務局長・和泉澤英宏）

しかし、千葉県造園緑化  
事業協会と連携し、また  
支部としても有志から賛助  
金の協力を仰ぎながら協力体  
制を築きあげ、「ふなばしフ  
ェア特別委員会」が設置さ  
れました。

しかし、千葉県造園緑化  
事業協会は、匠ならでは  
の「技」や「知恵」を披  
露する庭園デザインである  
ことが「コンセプト」とされて  
おり、現在出展作品の検討  
を進めています。

また、千葉県支部における  
「全国造園フェスティバル  
2007」の一環として、  
10月6日～8日にふなばし  
フェアの会場においてイベ  
ントを開催するなど相乗的  
な効果を期待して作戦を練  
つているところです。

第24回全国都市緑化ふな  
ばしフェアへ全国各支部の  
皆様をはじめ多数の方々の  
ご来場をお待ち申し上げて  
います。

（事務局長・和泉澤英宏）

環境教育と自然を生かした  
講習会を開催

#### 大分県支部

大分県支部は5月31日、  
「産・官・学一体となって、  
環境教育と自然を生かした  
地域づくり」とだけ、各分  
支部としても、全国都市

緑化ふなばしフェアへの出  
展を通じて造園緑化事業  
の発展とともに造園に対する  
新しい需要の喚起や作庭

技術の一層のPRを図り、  
さらに支部会員の結束をよ  
り強固なものにして行きた  
いと考えております。

支部からの出展は「匠の  
庭」の1区画50m<sup>2</sup>を予定し

（事務局長・和泉澤英宏）

しかし、農薬を取巻く環  
境が大きく変化し、農薬取  
締法の改正やボディブリ  
スト制度の導入により、施  
工者の責任が益々重責とな  
つております。

このことは、農薬が必要  
であるがゆえに安全な使  
用と管理が必要であり、専  
門者として差別化を図る  
上で重要なポイントである  
と考えます。

（事務局長・和泉澤英宏）

（事務局長・和泉澤英宏）</p